

Hl. Loccum, J. 3. I. 1932.

Lieber meinster Herr Professor!

Was mir in der Briefwechselserie zu helfen,
wo kein zumeist beobachtete Forderung zu sein werden
müssen, leider nicht glücklich, möglich ist für gleich
auszuführen, zumal da ich Ihnen (ja nicht ohne eine be-
mühung von Ihnen) so etwas nicht wirklich möglich
zu sein glaube, nämlich Sie mir nicht wissen lassen
von dem, was mir bislang aufgegangen ist bei der
Arbeit über das Offenerungsproblem bei Altkonfession und
Evangelium, mit der ich für in der Morde der Briefwechsel
zufällig war. Damit sollte ich ganz die Konfession-
müßigkeit voraussetzen, die ich Ihnen nicht ohne das
und auch nicht für Sie und Sie habe anbringen

KBA 9352.1

Das - freudig eingetruken das Briefab, mit dem Sie
mich zu Anfang vorigen Jahres freundlich begrüßten,
meinetwegen Herr Professor. Und weiter solltes Sie - das
allerdingst aus meinem Schreiben und Bedürfnis heraus -
etwas hören von einem Gespräch, das zwischen uns
gehörigste, hoh, Landbischof D. Meisner und mir in
Gang gekommen ist über die Anstellungsfähigkeit in der
samuelischen Landbischof, wie Sie ja wohl bald von mir
erwartet wird, an hand voriger möglichst knapp und
drücklich abgefaßterätze, die gehörigsten von mir zur
Anweisung meiner dogmatischen Stellung haben
wollen, einem Gespräch, dessen Ergebnis wohl nicht klar
ist, weil Sie oft zögernd miß, was es folgt. Da
von soll man nicht weiter die Rede sein, weil hier in
Loccum gibt andere drängt. Und vielleicht ist es gar
güt, wenn das hier oder anders oder auch, wenn Sie
wollen, bei dem oft besser - dann hoffentlich gleich
wohl geschehen - zur Sprache kommt. So meine
Sie bitte nicht weiter böse darüber, daß Sie oben

mir löst, wovon dieser brief eigentlich handeln
wollte.

Siehe hängt der Absicht der Thematikzeit im Gefühl des
zweiten Paragraphen, für das ich wohl nicht weit fahren
kann, für das aber gerade zu klären die Thematik der
philosophischen Arbeit eintragen, darunter als Hauptthema
(Sinner die mir!), ob überhaupt der homo der mensch-
lichen Philosophie wohl etw. zu sagen hat. Das kommt, wo
ich gerade auf das bin, mit sich und offenbar auf den
Kand ist auf meinen Briefstift geleitet. Aus dem Brief zu
sehen, das sich zum Glück, so weiß ich mir fast sagen,
nicht wohl mit Klarheit von der homo der Welt. Diese Be-
ziehung oder auf Überwindung, an der natürlich Gen.-Körper-
inlandert. Dieser - Gedanke als Kopfgedanke meine Be-
ziehung ist, dass ich mir ganz gefallen, so gewiss die
die Arbeit gut sein werden, die sich am Platz ist, und
kann mir wohl einen besseren Themaabhandlung müssen
als ein, dass das Ja, das die Thematik nicht verbleib
offen lässt, darauf fußt, dass klar und bestimmt

läßt nicht, wab denn nur dem Kommo „Der wasgali“
Ihrer Theologie“ zu sagen hat. Klare ist mir, daß ich
an die Arbeit gehen muß, ohne einen der glücklichen Teil
unserer an Ihren von Ihren je auf vorzuführen tadeln-
einander gemessen zu sein. Grundsatz muß Grund, daß ich mich
Pfeilschiff an die Arbeit machen, die auf den Erfolg setzen
müsse, daß ich die Bestimmung in dem Maße zu
verändern muß, wie ich einen Zufall jetzt zu messen
müsse!

Ihre Klatsch lassen Sie mich ohne Gefährdung bekämpfen mit
dem hübschen der besten Kräfte überlassen für die Hoff
und Ihre Arbeit und ein freundliche Freigebungen und
Görbe an Ihre menschen Teil gemessen und Tadeln von die
besser sehen. Wissen Sie, messen Sie zum Professor, Junglich
gewißt von Ihren Dankes-geben
Lsgalen, Wiedhies